



EDUCACIÓN ■ PROPUESTA INICIAL PARA CASTILLA Y LEÓN

Las universidades plantean iniciar el curso a la vez el 26 de septiembre

■ Supone retrasar una semana el comienzo y el final de las clases para, al menos, los alumnos de primero ■ Otra de las ideas es adelantar la entrega de notas de Selectividad

R.D.L.

Las universidades públicas de Castilla y León estudian iniciar el próximo curso 2011-2012 de forma simultánea el día 26 de septiembre, al menos para los alumnos de primero de las titulaciones de grado. Así se recoge en la propuesta que la Universidad de Salamanca ha enviado a la comunidad universitaria con el fin de iniciar la negociación con todas las partes implicadas en la elaboración y aprobación final del calendario académico.

Según la propuesta que ha realizado el Vicerrectorado de Docencia, el inicio de las clases se retrasaría una semana respecto al curso actual, que comenzó el 20 de septiembre, e igualmente sucedería con el final de las clases, fijado en para el 22 de junio, dividiéndose el curso en dos cuatrimestres de 18 semanas cada uno.

Las vacaciones de Navidad se fijan del 23 de diciembre al 8 de enero y las de Semana Santa, del 5 al 15 de abril, de forma que comenzarían el Jueves Santo y se alargarían una semana después de la celebración de los días de Pasión.

Aunque no forma parte del calendario académico, la Universidad de Salamanca también trabaja con el resto de centros públicos de la Región para conseguir una mayor coordinación de las Pruebas de Acceso a la Universidad, más conocidas como Selectividad. Para evitar el caos vivido este año en septiembre y octubre, la Junta ha propuesto a las universidades adelantar la entrega de las notas de las pruebas de septiembre tres días, de forma que el último listado de admitidos se publique un día después de saber los resultados, el 21 de septiembre.



El rector de Salamanca con el presidente de la Junta y otros rectores en la apertura del curso 2010-2011. /ARCHIVO

LOS DETALLES

■ **MOVILIDAD.** En la propuesta de calendario académico realizada por la Universidad de Salamanca se recoge el interés de la Junta por armonizar las actividades docentes con el entorno europeo, facilitando la movilidad de alumnos y profesores y las prácticas externas.

■ **CONSENSO.** El Vicerrectorado de Docencia ha planteado la propuesta a profesores, estudiantes y PAS para conseguir el mayor consenso posible en el calendario académico.

Armonización de calendarios

Además de coordinar el calendario de las universidades de Castilla y León, la Junta quiere armonizar el calendario escolar y universitario a partir del curso 2012-2013 con el fin de conseguir la convergencia de ambos calendarios.

Dentro de esta reorganización, la Junta se plantea adelantar la Selectividad de septiembre al mes de julio, tal y como se realiza en otras Comunidades y como han planteado algunas universidades, ya que de esta forma sería posible agilizar el

proceso de matriculación de los alumnos de primer curso.

Asimismo, la Comisión Académica del Consejo de Universidades va a trasladar a nivel nacional una propuesta para que se realice un proceso de preinscripción y adjudicación de plazas a nivel nacional en titulaciones con regulación nacional de competencias profesionales como Medicina, tal y como ha reivindicado el decano de Salamanca, José Carretero, tras los problemas de este curso para cerrar la matriculación.